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Ao décimo sétimo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, às quinze 1 

horas e trinta minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia Elé-2 

trica do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva 4 

Filho. Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac 5 

Barros Tavares da Silva, Adriano Aron de Freitas e Bruno Emmanuel de Oli-6 

veira Barros Luna. Participaram como ouvintes os docentes Ednardo Pereira da 7 

Rocha, Jonatha Revoredo Leite e Paulo César Linhares. Verificada a existên-8 

cia de “quorum legal”, o coordenador do curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, 9 

deu início à reunião sugerindo a retirada do quinto ponto de pauta. Solicitação que 10 

foi aprovada pelo colegiado. Assim a reunião teve a seguinte pauta: Primeiro 11 

Ponto: Aprovação de aproveitamento de estágio não-obrigatório como obrigatório 12 

do aluno Ivo Leone; Segundo Ponto: Outras ocorrências. Iniciando a reunião, foi 13 

avaliada solicitação de aproveitamento de estágio não-obrigatório como obrigató-14 

rio do aluno Ivo Leone, Olympio apresentou toda a documentação enviada pelo 15 

discente e informou que a documentação necessária para a solicitação foi envia-16 

da. Posto em votação, a solicitação foi aprovada com uma abstenção. Em outras 17 

ocorrências, Olympio indicou que o PPC do curso está quase finalizado, onde es-18 

tão pendentes apenas avaliações de alguns docentes. Foram discutidos alguns 19 

horários de componentes curriculares. A seguir, Olympio informou sobre a pontu-20 

ação do curso no ENADE. Olypio elencou algumas sugestões que podem melho-21 

rar a pontuação do curso em edições posteriores. Foi sugerido que cada docente 22 

pense em algumas possibilidades para melhorar essa preparação. Paulo César 23 

tomou a palavra e indicou que no curso de Ciência e Tecnologia, docentes se 24 

mobilizaram para constituição de projeto de ensino que visava a preparação dos 25 

discentes do curso para o ENADE. Em seguida, o colegiado entrou em ampla dis-26 

cussão sobre a preparação mais adequada.Não havendo mais nada a ser discuti-27 

do, o coordenador do curso Olympio Cipriano, agradeceu a presença de todos e 28 

deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em 29 

Administração do departamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim 30 

e demais presentes, quando aprovada. 31 
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